

Fecha: 07-07-2024

Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: Roban en jardín infantil en la Carretera Austral

Pág.: 6 Cm2: 134,0 VPE: \$116.575 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500 ■ No Definida



EL ESTABLECIMIENTO FUNCIONA CON FONDOS MUNICIPALES.

Roban en jardín infantil en la Carretera Austral

PUERTO MONTT. Fueron sustraídos dos cilindros de gas de 45 kilos cada uno.

esconocidos ingresaron al jardín infantil Pimpollitos de Mar, ubicado en la Carretera Austral, en Puerto Montt, y se llevaron diversas especies de valor, mientras el recinto permanece cerrado por vacaciones de invierno.

El hecho fue constatado por Carabineros del Retén Piedra Azul, quienes llegaron al establecimiento tras la denuncia.

El establecimiento está ubicado en el sector costero de Chamiza y funciona con recursos aportados por la municipalidad.

Hugo Avendaño, jefe subrogante del Daem (Dirección de Administración de Educación Municipal) de Puerto Montt, lamentó los hechos ocurridos en el jardín infantil, desde donde fueron sustraídos dos cilindros de gas de 45 kilos. "Afortunadamente, no se registraron mayores daños en el establecimiento", afirmó. "Entendemos que este tipo de incidentes suelen ocurrir durante el período de vacaciones, cuando los 106 establecimientos administrados por el Daem no cuentan con la presencia habitual de funcionarios o asistentes de la educación, ya que se encuentran de vacaciones", anotó.

El jefe (s) del Daem observó que varios recintos educacionales quedan los guardias y rondines durante la noche.

"Estos hechos suelen ocurrir en momentos en que los guardias no están de turno, una situación muy similar a lo que puede suceder en cualquier vivienda de nuestros vecinos de Puerto Montt, que, al regresar a sus hogares se encuentren con este tipo de hechos que afectan su tranquilidad."

La autoridad hizo un llamado a contar con una mayor presencia y resguardo por parte de las unidades policiales para prevenir futuros incidentes. ©